

CLUBES

El Girona FC prevé volver a beneficios en 2017-2018 tras perder 5,5 millones por el ascenso

El club controlado por City Football Group (CFG) creará dos nuevos conceptos de socio ante el previsible crecimiento de la masa social. El presupuesto de este año ascenderá a 44,5 millones.

Palco23
25 dic 2017 - 20:00

El Girona FC confía en volver a ganar dinero en 2017-2018, después de una última temporada en la que las primas por el ascenso y una inversión en plantilla superior a la prevista provocaron unos números rojos de 5,5 millones de euros. Así se expuso en la junta de accionistas del viernes, en la que el consejo de administración quiso dejar claro que la viabilidad del club no está en duda gracias a las inyecciones de recursos, que deben solventar su situación de patrimonio neto negativo.

De hecho, como ya avanzó *Palco23*, está en marcha una ampliación de capital de 3,57 millones, así como una reducción previa de capital por idéntico importe, que bajará el valor nominal de diez a cuatro euros. Es la única fórmula para resolver la situación, con más de siete millones de fondos propios negativos.

A falta de la información precisa, la previsión del club para 2016-2017 era la de facturar 9,5 millones de euros, mientras que para su debut en Primera disponen de 44,5 millones. El grueso del negocio corresponde a los derechos de televisión, pero también subirá la aportación de las cuotas de socios y abonados, que ya ascienden a 9.286 personas y 16 peñas.

En previsión a que esta base de aficionados crezca y no pueda obtener un asiento en Montilivi, el club controlado por City Football Group (CFG) y Pere Guardiola ha decidido desdoblar la figura del socio, que ahora podrá ser o no abonado. De esta manera, espera que haya más personas que paguen una cuota a cambio de determinadas ventajas, como acceso prioritario en la compra de entradas.

En su intervención, el presidente del Girona FC, Delfí Geli, señaló que “no trabajamos con promesas, sino con hechos y eso es lo que me motiva a diario”. Por esta razón, aseguró que mantendrán la inversión en el equipo y en la construcción de

infraestructuras clave, como la ciudad deportiva o una hipotética ampliación del estadio de Montilivi. “Tenemos que ser el segundo mejor equipo de Cataluña”, añadió Ferran Soriano, primer ejecutivo de CFG, y que controla el 98% a partes iguales con Guardiola tras la compra de acciones y las nuevas ampliaciones de capital.